



Commodities
technology
of the year
VERIDAPT

VERIDAPT gana un prestigioso premio tecnológico en el sector de las materias primas por su lucha contra el robo y el fraude

Las soluciones digitales de verificación de materias primas a granel de **VERIDAPT** han sido nombradas Tecnología del Año en el sector de los productos básicos por Risk.net, en reconocimiento al enfoque innovador de **VERIDAPT** para el seguimiento de las emisiones de carbono y la visibilidad 24/7 de toda la cadena de suministro para combatir el robo y el fraude.

Al otorgar a **VERIDAPT** su máximo galardón tecnológico, Risk.net señaló que **VERIDAPT** había logrado expandirse con éxito desde su enfoque inicial de desarrollar soluciones digitales para gestionar las cadenas de suministro de combustible en las minas hasta convertirse en una empresa de tecnología financiera que trabaja codo con codo con banqueros y comerciantes para proporcionar visibilidad en tiempo real de las garantías y crear nuevas oportunidades de financiación. La tecnología de **VERIDAPT** también está diseñada para rastrear con precisión las emisiones de CO₂.

«Identificamos la necesidad, tanto en el sector de las materias primas duras como en el de las blandas, de proporcionar una mayor transparencia por múltiples razones, como el cambio de entregas justo a tiempo a la creación de inventarios, las incertidumbres en el transporte relacionadas con la COVID, la financiación y la colateralización, y el cumplimiento de los criterios ESG», afirmó Sean Birrell, director técnico y cofundador de **VERIDAPT**. «Al otorgarnos este premio, nos complace enormemente que Risk.net reconozca el arduo trabajo y los logros de todo el equipo de **VERIDAPT** durante el último año».

El innovador hardware AdaptSCF (financiamiento de la cadena de suministro) y el software seguro basado en la nube de **VERIDAPT** satisfacen la necesidad de una plataforma de verificación digital simplificada. Su tecnología proporciona monitoreo en tiempo real de las cadenas de suministro de productos básicos, a menudo complejas, a través de silos, naves, tanques y reservas, con el fin de mitigar el riesgo y gestionar el cumplimiento de las normas sobre emisiones de carbono.

Esto ha posicionado a **VERIDAPT** como el puente entre lo físico y lo digital en todos los mercados a los que presta servicio.

La plataforma de **VERIDAPT** se basa en la capacidad de minimizar el riesgo de informes inexactos y manipulaciones. Esto se consigue eliminando gran parte de los errores humanos y las limitaciones asociadas a los métodos tradicionales de supervisión de materias primas. El resistente hardware de la empresa se puede instalar en prácticamente cualquier lugar del mundo en tan solo veinticuatro horas.

Sin una tecnología como la de **VERIDAPT**, Birrell ve el riesgo de que las instituciones crediticias se alejen cada vez más de la financiación de materias primas.

«Cuando nos enteramos de que los bancos no disponían de una herramienta eficaz para supervisar y gestionar sus operaciones multimillonarias, nos pusimos manos a la obra para diseñar una», afirma. «Ahora, los banqueros pueden simplemente mirar su teléfono en cualquier momento y lugar y saber cuánto combustible hay en su depósito».

Durante más de 15 años, las principales empresas energéticas y mineras y bancos, entre ellos BHP, Rio Tinto y Glencore, han confiado en **VERIDAPT** para proteger miles de millones de dólares en inventarios en todo el mundo utilizando la tecnología AdaptFMS de la empresa. AdaptFMS realiza un seguimiento del consumo de combustible con una precisión milimétrica, lo que permite al usuario identificar claramente cualquier discrepancia en el uso de combustible y detectar dispensaciones no autorizadas.

Esa confianza y ese éxito proporcionaron a **VERIDAPT** la seguridad necesaria para expandirse de lleno a los sectores bancario y financiero de materias primas.

La nueva función AdaptSCF DealFlow reduce considerablemente el riesgo del proceso a lo largo del ciclo de vida de una transacción, ya que ofrece a los banqueros y operadores un servicio integral para simplificar las operaciones complejas.

«Todas las partes tienen una visión clara de lo que hay que hacer y de quién tiene la pelota», dijo Birrell. «Ahora será mucho más fácil encontrar documentos críticos y tener un registro de auditoría».

A medida que la transparencia en las emisiones de gases de efecto invernadero cobra mayor importancia, la plataforma de **VERIDAPT** también proporciona una verificación en tiempo real de los objetivos de CO2 mediante mediciones precisas.

«Lo que hemos hecho en toda la empresa es desarrollar tecnología en tiempo real para resolver los problemas que realmente encuentran nuestros clientes, en lugar de limitarnos a confiar en actualizaciones periódicas que, a menudo, están desactualizadas y son irrelevantes en el momento en que se publican», afirmó Birrell.

Originalmente llamada FluidIntel, la empresa pasó a llamarse **VERIDAPT** en 2020 para representar mejor su creciente alcance en los ámbitos de la banca y las finanzas, ESG y el seguimiento de emisiones.

VERIDAPT, una empresa australiana dedicada al IoT y la tecnología financiera, cuenta con el respaldo del Grupo Macquarie. Macquarie, un grupo financiero diversificado que ofrece a sus clientes soluciones de gestión de activos y finanzas, banca, asesoría y riesgo y capital en materia de deuda, renta variable y materias primas, invirtió en **VERIDAPT** en 2018 para impulsar la tecnología en el ámbito de la financiación del comercio de materias primas, la minería y las soluciones medioambientales.

Video del monitoreo en tiempo real de AdaptSCF: <https://vimeo.com/veridapt/adaptscf-commodity-esg-monitoring>

Video de la aplicación DealFlow de AdaptSCF: <https://vimeo.com/541514330>

Entrevistas Disponibles con:

Sean Birrell, CTO y cofundador
VERIDAPT
+61 400 415 165

Contacto: Fran Young VERIDAPT
Directora de Mercadotecnia
+61 406 827 509
www.veridapt.com